



## Verabschiedung unseres Jugendwarts Martin Engelbert

Auch wenn Martin bereits im vergangenen Jahr angekündigt hatte, sein Amt als Jugendwart nach der Mitgliederversammlung 2024 aufgeben zu wollen, fiel uns der Abschied nicht leicht. Martin war seit 2019 Jugendwart und hat hier mit viel Engagement und Herzblut die Jugendarbeit in unserem Golfclub geleitet und positiv entwickelt.

Um ihm für seine tolle Arbeit nochmal gebührend „Danke“ zu sagen, hat ein Teil der Jugendlichen die Gelegenheit vor der Mitgliederversammlung genutzt.

Neben diversen Geschenken (u.a. eine „Engel-Bert“ Schlägerhaube) wurde ein Gedicht vorgetragen, das sehr gut Martins Arbeit in den vergangenen Jahren zusammenfasst:

### **Zur Verabschiedung unseres Jugendwartes Martin Engelbert von den Kindern und Jugendlichen vorgetragen auf der Mitgliederversammlung**

Die einen trifft's hart, die anderen härter –  
die werden in Wachtberg Jugendwarter.

Einer davon wird heute geehrt,  
das ist unser Martin Engelbert.

Für den Job warst du mehr als prädestiniert,  
doch zunächst hast du dich ein wenig geziert.

2019 willigtest du dann ein,  
der offizielle Chef der Golfjugend zu sein.  
Das machtest du wirklich mit großer Bravour,  
je nach Anlass fürsorglich oder auch stur.

Vieles entscheidest du im Schnellen,  
manches gemäß komplexer Exceltabellen.

Mit Gelassenheit und Organisationstalent,  
die inzwischen jeder von dir kennt,

holtest du aus allen das Beste heraus,  
die Musik war stets an, der Grill niemals aus.

Du hast Events organisiert und Händchen gehalten,  
nach Covid ging es richtig los mit Schalten und Walten.

Als Ansprechpartner warst du immer da,  
die vielen Golfausflüge waren wunderbar.

Die Kids lernten Aufs und Abs zu meistern,  
und sich nachhaltig für unseren Sport zu begeistern.

Der große und immer noch anhaltende Knall  
kam mit den Familienreisen nach Portugal.

Viele Stunden Golf gemeinsam in der Sonne  
verbesserten Technik und brachten Wonne.

Wir danken dir für deinen großen Einsatz,  
sowohl auf als auch neben dem Golfplatz.

Für die Kinder war deine Zeit von großem Wert -

Vielen Dank, lieber Martin Engelbert!

